

HUMAS

Prestasi Membanggakan, Kajari Morowali Raih Penghargaan Pemimpin Inspiratif Indonesia Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Jul 21, 2024 - 06:26



Kajari Morowali I Wayan Suardi saat menerima penghargaan

KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

Sukseskan COKLIT
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

Siapkan
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

24 JUNI - 24 JULI 2024

Kawal hak pilihmu dengan cara klik cekdptonline.kpu.go.id

Ayo ke TPS
RABU 27 NOVEMBER 2024

Kita memilih
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_kabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Torehan prestasi luar biasa diraih Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Morowali I Wayan Suardi SH, MH, mendapatkan penghargaan pemimpin inspiratif terbaik Indonesia pada tahun 2024 atas kinerja dan dedikasinya selama ini sebagai pemimpin di Korps Adhyaksa Morowali.

Dari 25 Pemimpin Inspiratif Nasional yang meraih penghargaan, Kajari Morowali I Wayan Suardi masuk salah satu pemimpin Inspiratif Indonesia dalam ajang penghargaan Seven Media Asian Awards 2024 yang diselenggarakan di Hotel Platinum Jimbaran Beach Bali, Jumat (19/07/24).

Hal ini tentunya patut di apresiasi di Hari Bhakti Adhyaksa HBA ke- 64 tahun 2024, semoga prestasi yang telah diraih dapat menjadi inspirasi untuk seluruh Insan Adhyaksa, utamanya Kejaksaan Negeri Morowali, agar terus menjadi Insan Adhyaksa yang profesional dan berintegritas dalam bertugas.



Kajari Morowali, I Wayan Suardi, kepada media ini mengatakan pencapaian ini

merupakan hasil kerjasama seluruh jajaran Kejari Morowali, yang selalu mau bergerak bekerja secara ikhlas dalam pelaksanaan tugas dan fungsi penegakan hukum yang disertai kepekaan terhadap kondisi sosial masyarakat sekitar.

"Keberadaan Kejaksaan Negeri Morowali memberi manfaat lebih sebagai bagian masyarakat Morowali, yang jelas penghargaan ini bukan untuk pribadi saya tapi untuk seluruh jajaran Kejari Morowali," terang I Wayan Suardi.

Diakhir, Kajari Morowali I Wayan Suardi juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada media jurnalis yang selama ini dinilainya turut membantu maupun memberi support atas kinerja Kejari Morowali.

"Terima kasih kepada rekan-rekan media yang selalu support kami dan juga terima kasih kepada pimpinan dari tingkat pusat sampai dengan tingkat daerah yang telah memberikan kesempatan untuk eksistensi Kejari Morowali dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara," tandasnya.

Seperti diketahui selama ini, sejak kepemimpinan I Wayan Suardi menahkodai Korps Adhyaksa Morowali berbagai gebrakan luar biasa dilakukannya, selain fungsi penegakan hukum juga melakukan berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat di masyarakat.

Untuk penegakan hukum, Kejari Morowali telah berhasil melakukan pengembalian uang negara yang nilainya berkisar puluhan miliar atas kerugian keuangan negara. Demikian halnya berbagai tindakan hukum, sudah banyak para koruptor di jebloskan ke hotel prodeo atas tindakan koruptif oknum penyelenggara negara.

Tak kalah penting adalah tindakan sosial yang nyata dilakukan di masyarakat. Seperti donor darah, pemberian bantuan Sembako, dan pemberian makanan bergizi serta vitamin bagi anak-anak stunting kurang lebih ada 100 anak dan rutin dilakukan bahkan menjadikan anak-anak stunting sebagai anak asuh Kejari Morowali.

Sekali lagi, selamat atas prestasi yang diraih dan selamat hari Bhakti Adhyaksa HBA ke- 64 tahun 2024 ini, semoga prestasi yang telah diraih dapat menjadi inspirasi untuk seluruh Insan Adhyaksa Morowali, teruslah menjadi Insan Adhyaksa yang profesional dan berintegritas dalam menjalankan tugasnya.

(PATAR JS)